

**Lettre pétition adressée à
Monsieur le DASEN 37,**

Sous le couvert de Madame la Principale du Collège André Malraux d'Amboise,
(Copie aux Rectorat de l'académie, aux fédérations parents d'élèves, aux organisations syndi-
cales)

Les enseignants du collège André Malraux à Amboise, avec leurs sections syndicales FO et SNES, tiennent à attirer votre attention sur la situation particulièrement inquiétante du collège.

La mise en place du protocole sanitaire dans les EPLE a compliqué et alourdi de façon très significative la charge de travail des enseignants jamais remplacés en cas d'absence liée à la COVID.

Notre établissement a réussi à mettre en place une classe par salle mais la distanciation physique ne peut y être respectée notamment dans les salles attribuées aux classes où les effectifs sont de 30 élèves.

Or, la réalité des faits est bien là.

Et la sécurité de tous n'est pas assurée.

En voici quelques exemples :

- à 8h, 10h, 14h et 16h, lorsque les professeurs emmènent leurs élèves de la cour à leur classe, les couloirs du collège étant très étroits, les classes « stagnent » dans les couloirs et se brassent obligatoirement, d'autant que l'entrée en classe est ralentie par le fait que le professeur dépose du gel hydro alcoolique dans les mains de chaque élève.
- Lorsqu'un collègue emmène ses élèves en salle informatique ou lorsque les élèves ont cours en distanciel et doivent occuper cette salle informatique, les élèves de la classe attendent dans le couloir et croisent des élèves qui commencent à 9h et montent directement dans leur salle.
- La cour est depuis lundi 9 novembre divisée en 2 et les toilettes utilisées par les 6è/5è d'un côté, 4è/3è de l'autre mais concrètement le brassage ne peut être évité dans la mesure où la cour n'est au mieux surveillée qu'avec 2 AED (quand ils sont tous présents).
- Notre enseignement est mis à mal : des classes sont sans surveillance aux intercours, le temps que les enseignants puissent rejoindre la classe à laquelle ils doivent faire cours. Pendant ces interclasses, qui nous assure que nos collégiens restent à leur place, n'enlèvent pas leurs masques, n'ont pas de contact plus rapproché ? Ce sont des enfants de qui il est impossible d'attendre un respect absolu des gestes barrières que les adultes eux-mêmes peinent à respecter dans la société.
- Les AESH travaillent dans des conditions désastreuses : ils sont au plus près des élèves dont ils s'occupent (et surtout comme ils le peuvent), dans des salles déjà surchargées.

Cette situation inquiète beaucoup l'ensemble de la communauté éducative, car elle a forcément de forts impacts sur la sécurité des personnels et des élèves, dans cette période si particulière.

Ainsi, au vu du caractère exceptionnel de la période, nous exigeons le recrutement immédiat de professeurs remplaçants, ainsi qu'un dédoublement des effectifs afin que la protection et la sécurité des personnels et des élèves puissent être pleinement assurées.

Dans l'attente de votre réponse, nous faisons circuler cet appel auprès des collègues des autres EPLE et envisageons de le communiquer aux médias locaux.

Des demandes de recrutements de professeurs remplaçants, d'AED, de dédoublement des effectifs et d'agents sont également en cours auprès des instances responsables.

POUR LE REMPLACEMENT IMMEDIATS DES PROFESSEURS ABSENTS

| | | | | | |
|--|--|--|--|--|--|
| | | | | | |
|--|--|--|--|--|--|